

AKKREDITIERUNGSSTATUS **B.A. ASSYRIOLOGIE**AN DER PHILOSOPHISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang B.A. Assyriologie hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Der Fachbereich Assyriologie am Seminar für Sprachen und Kulturen des Vorderen Orients erfreut sich auf nationaler sowie internationaler Ebene eines beeindruckenden Rufs und herausragender Attraktivität. Sowohl die Forschungsorientierung als auch der Praxisbezug der Lehre sind – so der Eindruck der Senatsbeauftragten – vorbildhaft.

Der Fachbereich zeichnet sich, wie aus den Evaluationsergebnissen hervorgeht, durch eine hohe fachliche und didaktische Qualität der Lehrveranstaltungen, das große persönliche Engagement seiner Lehrenden, eine sehr gute Studien- und Prüfungsorganisation inklusive einer hervorragenden Fachstudienberatung sowie eine offensichtlich sehr gute fachinterne statusgruppenübergreifende Kommunikation aus. Die Studierenden profitieren in jeglicher Hinsicht von den kleinen Gruppengrößen. Zudem ermöglicht die intensive Betreuung der Studierenden eine große Flexibilität im Umgang mit der jeweiligen persönlichen Situation sowie individuellen Interessen und Initiativen.

Der Fachbereich beeindruckt zudem als "kleines Fach" durch seine engagierten Aktivitäten um interdisziplinäre Offenheit und universitätsinterne Vernetzung sowie durch das große Interesse an der Weiterentwicklung gemeinsamer fächerübergreifender Forschung und Lehre. Diese "interdisziplinäre Willkommenskultur" ist aus Sicht der Senatsbeauftragten vorbildhaft.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausursitzung:	01. Dezember 2015
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	WiSe 2018/19
Akkreditiert bis:	31. März 2024
Nächste Q+Ampel-Klausur:	SoSe 2023